
Pièces 2 Pièces

Superficie 54 m²

Référence 86489235

Prix 670 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Situé  au  4ème  étage  d'un  immeuble  en  pierre  de  Paris  avec  ascenseur,  cet

appartement  d'une  chambre  bénéficie  d'un  emplacement  particulièrement

recherché,  entre  Villiers,  Lévis  et  les  Batignolles,  au  cœur  d'un  quartier  vivant,

convivial  et  très  prisé.  L'appartement  offre  une  vue  partiellement  dégagée,  un

séjour lumineux, une chambre séparée, une cuisine et des toilettes indépendantes.

L'immeuble  est  correct  et  bien  entretenu,  offrant  un  cadre  de  vie  pratique  au

quotidien. Une cave complète ce bien Un bien idéal pour profiter pleinement de l'un

des secteurs les plus attractifs du 17ème ...

On the 4th floor of a building in Paris stone with lift, this 1-bed apartment is located

in  a  highly  coveted  area  between  Villiers,  Lévis  and  Les  Batignolles,  in  a  bustling

and friendly neighbourhood.The apartment offers a partially unobstructed view, with

a  light-filled  lounge,  a  separate  bedroom,  a  kitchen,  and  a  separate  toilet.  The

building  is  well  maintained  and  is  well-located  for  everyday  conveniences.A  cellar

rounds off  the propertyIdeal  for  enjoying life in one of  the most attractive areas of

the  17th  arrondissement.  Fees  payable  by  the  seller  -  Number  of  lots  in  the

building: 30 - ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME
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